

*Dr. Herbert Grötsch, Präsident Munich Dip-N-Divers*

**Reports about Russian Clubs**

Here my praise for the September 2019 bulletin. I am especially happy about the many reports about contacts with Russian clubs.

I have been there twice (one of these trips with our club). I have always had positive experiences. By now my wife and I have a good friend in Jekatarinburg (not a dancer). She speaks a very good German. I will send her the articles as soon as the edition is online. I feel that there is the mood for a real takeoff in square dance. Maybe in the future there will be new Russian clubs

*Translated by Ursula Kreis*

**Beiträge über russische Clubs**

Hier noch mein Lob für das Bulletin vom September 2019: mich freut besonders, dass viel über Kontakte zu russischen Clubs berichtet wird.

Ich war bis jetzt zwei Mal dort (davon einmal mit unserem Club) und habe immer positive Erfahrungen gehabt. Mittlerweile haben meine Frau und ich eine gute Freundin in Jekatarinburg (keine Tänzerin). Sie spricht sehr gut Deutsch. Ich werde ihr die Artikel zuleiten, sobald die Ausgabe online ist. Ich fühle in Russland eine Aufbruchsstimmung für Square Dance. Vielleicht kommen ja im Lauf der Zeit noch neue russische Clubs hinzu.



----- Advertisement -----

----- Anzeige -----

\*\*\*\*\*  
**Gabi's**  
**Square Dance Shop**  
 \*\*\*\*\*

Gabi Luick  
 Brombergstrasse 6  
 70794 Filderstadt

Telefon 0711-775261  
 Fax 0711-7738306  
 Email shop@gabiluick.de

Wir führen Neuware, sowie auch Second-Hand-Ware

**www.gabiluick.de**

Gerne kommen wir mit unserem Shop zu Euren Specials  
 Ihr dürft auch gerne in unserem gut sortierten Shop vorbeikommen und  
 in Ruhe ausprobieren  
 Bitte vorab telefonisch anmelden